

# RILIS NASIONAL

## Pertama Kali di Awal Ramadhan, Kodim 0830/Surabaya Utara Gelar Upacara Bendera Rutin Setiap Senin

Wanto - [SURABAYA.RILISNASIONAL.COM](http://SURABAYA.RILISNASIONAL.COM)

Mar 27, 2023 - 17:34



*Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Budi Handoko, S.Sos., Bertindak Selaku Inspektur Upacara Pada Pelaksanaan Upacara Bendera Mingguan di Awal Bulan Ramadhan 1444 H di Lapangan Upacara Makodim*

Surabaya,- Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Budi Handoko, S. Sos., memimpin pelaksanaan upacara bendera mingguan yang dilaksanakan di

lapangan upacara Makodim Jl. Gresik No.52, Perak Barat, Kecamatan Krembangan, Senin (27/3/23). Upacara bendera mingguan diikuti oleh para Perwira, Bintara, Tamtama dan PNS Kodim 0830/Surabaya Utara.

Upacara bendera mingguan yang rutin dilaksanakan setiap Senin merupakan kegiatan yang mengandung penghayatan nilai-nilai Pancasila untuk mencerminkan wujud perilaku cinta tanah air, menumbuhkan sikap kedisiplinan dan penghargaan terhadap jasa-jasa para pahlawan yang telah berjuang merebut dan mengisi kemerdekaan Republik Indonesia serta sebagai sarana Komando guna menjalin komunikasi dua arah antara Pimpinan, Staf dan anggota agar setiap kebijakan, instruksi, petunjuk dan informasi mengalir serta dipahami dengan tepat, cepat dan seksama.

Pada Upacara bendera kali ini bertepatan dengan awal bulan Ramadhan 1444 Hijriah, Dandim mengucapkan "Selamat Menjalankan Ibadah Puasa di Bulan Ramadhan" kepada prajurit dan PNS yang melaksanakan. Manfaatkan momentum bulan ramadhan yang penuh rahmat, hidayah dan tidak hanya dalam hal ibadah, tetapi juga membuat manusia berlatih untuk meredam amarah, hawa nafsu sekaligus untuk meningkatkan kualitas iman dan taqwa kita kepada Allah SWT.

Pada bulan suci ramadhan marilah untuk memperbanyak amalan ibadah dan beramal baik dan menjaga asupan makan di kala puasa perlu diperhatikan agar tetap bugar dan sehat saat puasa. Dibulan puasa kita juga harus tetap semangat melaksanakan tugas, memperbanyak amal ibadah dan tetap jaga kesehatan masing-masing, pesannya.